







Pressemitteilung, 31. Juli 2019

Karriere-Start im Einzelhandel: Das Azubi College der Münchner Traditionshäuser

Drei Unternehmen von Münchens Erste Häuser investieren mit dem Azubi College in die Zukunft des Münchner Einzelhandels.

BETTENRID, KUSTERMANN und SPORTHAUS SCHUSTER blicken auf einzigartige, erfolgreiche Unternehmenshistorien zurück und bieten mit ihrer jahrzehntelangen Erfahrung jungen Menschen einen außergewöhnlichen Start in das Berufsleben.

Seit 2014 schließen sich die Traditionsunternehmen von Münchens Erste Häuser jedes Jahr zusammen, um ein einzigartiges Ausbildungs-Projekt durchzuführen: das **Azubi College**. Das Programm wird den jungen Auszubildenden im Einzelhandel als ergänzendes Coaching zur betrieblichen Ausbildung und der Berufsschule angeboten. Im Vordergrund steht die Unterstützung beim Einstieg in die Berufswelt. Durch die mehrstufige Qualifizierung werden die Chancen zur direkten Übernahme im Anschluss an die Ausbildung oder die Möglichkeit zum nächsten Karriereschritt signifikant erhöht.

"Die Ausbildung zur Kauffrau/zum Kaufmann im Einzelhandel wird mit dem Azubi College deutlich aufgewertet und spannender gestaltet. Auch wenn dies eine höhere Investition in jeden einzelnen Auszubildenden bedeutet, wissen wir um den Mehrwert für das Unternehmen und unseren Nachwuchs", so Robert Waloßek, Geschäftsführer von BETTENRID.

Im Fokus des Azubi Colleges stehen vor allem **Themen der Persönlichkeits- und Teamentwicklung**. In einzelnen Trainingsblöcken und spannenden Projekten lernen die Berufseinsteiger den erfolgreichen Umgang mit Kunden und Arbeitskollegen. Themen wie persönliche Erfolgsfaktoren, das Wirken auf Andere, sicheres Auftreten, Beschwerdemanagement oder auch die Bedeutung der Kundenbegeisterung werden dabei interaktiv und motivierend geschult.

"Wir geben unseren Auszubildenden das Rüstzeug an die Hand, vom ersten Tag der Ausbildung den Grundstein für die berufliche Karriere zu setzen", so Caspar-Friedrich Brauckmann, geschäftsführender Gesellschafter KUSTERMANN.

Die diesjährigen Nachwuchskräfte wurden seit September letzten Jahres begleitend ausgebildet. Die erfolgreiche Teilnahme des Jahrgangs wurde mit einer feierlichen Zertifikat-Übergabe auf der Abschlussveranstaltung am 8. Juli zelebriert.

"Wir sind stolz, dass ein weiterer Jahrgang an Auszubildenden das Azubi College gemeistert hat und freuen uns auf die nachhaltige Zusammenarbeit", so Flori Schuster, Geschäftsführer SPORTHAUS SCHUSTER.











Mitarbeiterförderung und Arbeitgeberfunktion

Die Unternehmensleitung der Traditionshäuser ist sich sicher: nur durch ein motivierendes und attraktives Ausbildungs-Programm werden sich auch genau die Bewerber angesprochen fühlen, die später zu aktiven Mitarbeitern werden, die erfolgreich Zukunft mit ihnen gestalten wollen und können.

Personalentwicklung und Förderung der Mitarbeiter ist ein gemeinsames Projekt von MÜNCHENS ERSTE HÄUSER. In ihrer Vorbildfunktion für den innerstädtischen Einzelhandel sichern die fünf Traditionshäuser gemeinsam rund 1400 attraktive Arbeitsplätze in der Münchner Innenstadt.

Das gemeinsame Ziel und der Anspruch, heute wie morgen die ERSTE ADRESSE in München für den anspruchsvollen Kunden zu sein, wird in der Wertegemeinschaft häuser- und mitarbeiterübergreifend weiter aktiv und gemeinsam in die Zukunft getragen.

BETTENRID - Die Schlafexperten

Seit 1916 ist BETTENRID das Kompetenzhaus für guten Schlaf mit echtem Qualitätsbewusstsein. Individuelle Beratung und höchster Anspruch an Produktqualität sind Basis für kundenorientierte Lösungen für einen besseren Schlaf.

Gründungsjahr: 1916

Mitarbeiterzahl: 170 (in München) Geschäftsführer: Robert Waloßek Neuhauser Str. 12 · 80331 München Theatinerstraße 47 · 80333 München

www.bettenrid.de

KUSTERMANN - Münchens Rezept für Lebensfreude

Seit über 200 Jahren eine feste Größe direkt am Viktualienmarkt ist Kustermann Münchens erste Wahl für die schönen und nützlichen Dinge des täglichen Gebrauchs und bietet seinen Gästen ein einzigartiges Einkaufserlebnis.

Gründungsjahr: 1798 Mitarbeiterzahl: 180

Geschäftsführer: Dr. Susanne Linn-Kustermann, Caspar-Friedrich Brauckmann

Viktualienmarkt 8 \cdot Rindermarkt 3-4 \cdot 80331 München

www.kustermann.de

SPORTHAUS SCHUSTER - Spezialist für Bergsport und Outdoor-Bekleidung

Es ist die Leidenschaft für die Bergwelt der Alpen und die Sportbegeisterung, egal ob im Tal oder auf dem Gipfel, die Schuster heute wie vor 100 Jahren auszeichnen. Sie prägen das Haus und seine Mitarbeiter, die so passioniert beraten, wie sie selbst sporteln.

Gründungsjahr: 1913 Mitarbeiterzahl: 330

Geschäftsführer: Flori Schuster, Rainer Angstl

Rosenstraße 1-5 · 80331 München

www.sport-schuster.de











MÜNCHENS ERSTE HÄUSER – Einkaufen in München: persönlich, herzlich authentisch.

Münchens Erste Häuser sind fünf traditionsreiche Unternehmen – HIRMER, HUGENDUBEL, BETTENRID, KUSTERMANN und SPORTHAUS SCHUSTER – im Herzen der Stadt, die sich seit Generationen dem Einkaufserlebnis für lokale und internationale Kunden verschreiben. Sympathisch, authentisch und mit überragender Servicequalität stehen sie ebenso für eine typische Lebensart wie für höchste Ansprüche. Denn sie alle teilen eine Leidenschaft für erstklassige Produktqualität, persönliche Beratung und herzlichen Service – aus Tradition. Typisch München eben.

www.erste-haeuser.de

Presse-Kontakt MÜNCHENS ERSTE HÄUSER:

Markenkultur PR Ruffinistraße 7 · 80637 München T: +49 (0)89 51 00 97 82 contact@marken-kultur.com www.marken-kultur.com

